



Falla servicio de internet en la Cámara de Diputados

A la Cámara de Diputados se le cayó el sistema y, debido a una suspensión total de la conexión a Internet, decretó un receso de su sesión, que se reanudará hasta mañana.

La cámara sufre de una pérdida en la red de Internet desde esta mañana, que afecta incluso el tablero de asistencia y votación, la telefonía fija y móvil, su página y la Gaceta Parlamentaria.

El problema se acentuó porque en el pleno quedaron pendientes tres votaciones y había concluido la discusión el dictamen de la Comisión de Presupuesto para no devolverle al Instituto Nacional Electoral 4 mil 913 millones de pesos.

No obstante, el tablero está apagado y debido a que la sesión es semi presencial, ello impediría la votación de los diputados que asistían vía remota.

A las 14:15, cuando terminó la discusión del dictamen, momento previo para votar, el presidente de la cámara, Santiago Creel Miranda (PAN), informó que la falla se originó en "la conexión externa de la telefónica", lo que imposibilita el funcionamiento de sistemas, sobre todo la votación vía celular. Creel decretó un receso de 10 minutos "hasta en tanto el sistema quede restablecido y en tanto la Junta de Coordinación Política platica para encontrar una solución, dado que estamos en sesión semi presencial y el Internet es fundamental para dar oportunidad y derecho de votar" de los diputados que no están en San Lázaro.

Transcurrido el plazo definido, Creel regresó al pleno y anunció la decisión de ampliar el receso hasta mañana.

Citó a las 9 de la mañana y precisó que, al reanudarse, la sesión semi presencial iniciada este miércoles será concluida, para convocar de inmediato a una presencial en la que se retomarán los temas pendientes.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/09/28/politica/se-cae-el-servicio-de-internet-en-la-camara-de-diputados/>